
 
PREFEITURA MUNICIPAL DE TATUÍ

GABINETE DO PREFEITO

Ofício nº 2080/SGNJ/2022

Tatuí, 19 de setembro de 2022.

Excelentíssimo Senhor
Antônio Marcos de Abreu
DD. Presidente da Câmara Municipal de Tatuí
NESTA

Assunto: Respostas aos Requerimentos nºs. 2291, 2307, 2313,

2336, 233/, 2338, 2340, 2341, 2343, 2362, 2365, 2366 € 2368/22

Senhor Presidente,

Com meus cordiais cumprimentos e em atenção aos requerimentos
supramencionados, venho através deste passar as mãos de Vossa Excelência, as

informações prestadas pela Secretaria Municipal de Saúde.

Aproveito o ensejo para manifestar a Vossa Excelência, os protestos de

consideração é real apreço.

Atenciosamente,

     

    

ABis
MIGUEL LOPES CARBOSO JÚNIOR

PREF E IPAL/

Avenida Domingos Bassi, nº 1.000
CECAP - Tatuí/SP





Prefeitura Municipal de Tatuí
Secretaria Municipal de Saúde

Avenida Cônego João í 8.270-900 — Tatuí — SP   
Tatuí, 08 de Setembro de 2022

OFÍCIO Nº.039/2022 - COMISSÃO DE AVALIAÇÃO DE CONVÊNIOS
RESPOSTA REQUERIMENTO 2341/2022 EDUARDO DADE SALLUM - VEREADOR
REFERENTE: CONTRATO DE GESTÃO 022/2022 (UPA TATUÍ)

Prezada Senhora

O presente documento tem por objetivo
responder ao requerimento 2341/2022 dos nobres Edis desta casa
de lei, conforme abaixo:

0 acompanhamento dos resultados são
realizados mensalmente por meio das Prestações de Contas
Financeira e Técnica, além disso, temos um Fiscal do contrato
que atua in loco diretamente na UPA. Quanto aos
indicadores de produção (quantidade/qualidade), que totalizam
21 itens para verificação, apenas dois não estão alcançando
resultado satisfatório: Taxa de ocupação e Pesquisa de
satisfação do usuário.

Esta comissão tem se reunido constantemente
com os diretores da UPA para sanar tais questões, sendo
indicado até o momento medidas como: Alteração de fluxo;
Melhores mecanismos de aferição; Maior abertura para com a
população; e, Implantação de novos modelos de questionário.

Vale ressaltar que mesmo com a proposição e
acompanhamento da medida acima, esta Comissão têm aplicado as
sansões previstas em contrato.

Sem mais para o momento, nos colocamos a
disposição para maiores esclarecimentos.     Eliana Mari de Lilian Miranda de Camargo
Comissão de AvaliaçãÃ onvênios Comissão de Avaliação de Convênios

Cd
Sergio unes de Lima
Comissão Avaliação de Convênios

   
A Ilma. Senhora
TIRZA LUIZA DE MELO M. MARTINS - Secretária de Saúde
Prefeitura Municipal de Tatuí


